

Marín Vieco: medio siglo dedicado al arte

El pintor paisa Álvaro Marín Vieco, uno de los mayores exponentes del arte abstracto en el país, está cumpliendo 50 años de vida artística. Hizo parte del grupo Los once antioqueños, durante muchos años fue profesor en la Universidad de Antioquia y sus obras han sido expuestas en importantes museos del mundo. Lo visitamos en su taller.

PÁG. 23



FOTO JAIME PÉREZ

PICO Y PLACA **7-1** DÓLAR \$4.875,91 ▼ EURO \$5.098,38 ▼ PETRÓLEO BRENT US\$85,44 ▼ PETRÓLEO WTI US\$77,94 ▼ DTF 12,59% CAFÉ US\$1,60 ▼ UVR \$321,4930

EL PUENTE DE LA MADRE LAURA SE VOLVIÓ UN BOTADERO Y NADIE QUIERE RESPONDER



En el costado oriental de ese importante intercambio vial una montaña de escombros y basuras gana cada vez más terreno. Una ciudadana interpuso un derecho de petición y tres meses después solo ha recibido evasivas del Área Metropolitana, Emvarias y la Alcaldía. **PÁG. 8** FOTOS JAIME PÉREZ MUNEVAR

Así se reducirá el horario de trabajo desde 2023 a 2026

El Ministerio de Trabajo comenzó a analizar cómo se aplicará esta ley aprobada en 2021 a la luz de la reforma laboral del Gobierno Petro.

En julio entra en marcha la reducción de la jornada laboral para que los colombianos pasen de trabajar 48 horas semanales a 42 en 2026. En principio se aplicará una re-

ducción de una hora para la que el Gobierno aún no da los detalles de su implementación. ¿Le van a meter cambios con la reforma laboral?

PÁG. 10

Este año no terminarán obras en la Regional

Inconvenientes en la instalación de las redes de acueducto que ampliarán la cobertura de este servicio en Caldas y La Estrella, además del incremento del costo de los materiales son las principales causas por las cuales

las obras de la avenida Regional, en Sabaneta, no estarán listas. Incluso, ya se habló de una adición de recursos en los presupuestos de 2023 de los aportantes para estos trabajos.

PÁG. 4



“Colombia tiene gas de sobra y hay que sacarlo”: Bayón

Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol, en entrevista con EL COLOMBIANO, señaló que el país debe seguir con la exploración para garantizar soberanía energética.

Indicó que la compañía quiere ser más gasífera y la meta es que pase de pesar 24% a 30% de lo que extrae. Además, se refirió a la exploración petrolera y al fracking.

PÁG. 16

Denuncia contra directivo de Águilas sacude al fútbol

La denuncia de Andrés Cadavid, jugador del DIM, ante las supuestas amenazas a él de parte del dirigente de Águilas Doradas, Fernando Salazar, generó debate en el fútbol colombiano. Cadavid dice que un escolta de Salazar lo amedrentó con un arma, pero el club del Oriente antioqueño negó lo sucedido. **PÁG. 2**

\$1.900
AÑO 110
N° 37.840
ISSN 0122-0802

7 704334 000015

SUSCRÍBASE 604 339 33 33
www.suscripciones.elcolombiano.com

GEA tiene 21 de las marcas más valiosas del país

El portafolio de las marcas del GEA está valorado en más de US\$3.000 millones, según estudio realizado por Compass Branding. Entre las más valiosas del grupo están Bancolombia, Sura, Argos y otras 17 de Grupo Nutresa. **PÁG. 17**

¡Aleluya!: ley para que ‘dejen de fregar’ con las llamadas

El proyecto de Ley “dejen de fregar” busca que los bancos y las firmas de telecomunicaciones solo llamen o envíen mensajes en horario laboral. Le contamos qué cambiaría. **PÁG. 12**